

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°335 – 23/04/23



Larians 9 – 0 Haute-Lizaine (R2)



PIZARD
Quentin

Ecarté ses dernières semaines, il effectuait son retour ce samedi. Entré à la mi-temps il a réalisé son meilleur match de la saison et de loin !! Tout comme Galmiche et Girardot il a été insaisissable. A confirmer

PL	EQUIPE	PTS
1	L'Isle/Doubs	38
2	Bavillers	34
3	Bart	31
4	Montfaucon	31
5	Perrouse	30
6	USREC	30
7	Besançon Foot	29
8	Larians	21
9	Grandvillars	20
10	Haute-Lizaine	15
11	US Sochaux	13
12	Chateinois	7

✓ Résumé du match :

C'est une équipe de Larians enfin en confiance qui recevait une équipe de Haute-Lizaine qui restait elle aussi sur une belle dynamique pour y jouer un match crucial pour le maintien.

Comme au match aller et dès l'entame on assistait à une véritable opposition de style ou les verts ne pensaient qu'à avancer alors que les jaunes à reculer. Une chose est sûre contrairement au week-end dernier nous n'assisterions pas à une guère de la possession, il fallait désormais utiliser le ballon de la meilleure des façons pour créer des décalages et user cet adversaire placer en bloc bas. Malgré une utilisation du ballon plutôt décevante en début de match Crocombette, Girardot et Lab avaient tout de même les occasions d'ouvrir le score mais n'y parvenaient pas. A la demi-heure, Galmiche obtenait un penalty que Hermann transformait, 1-0.

C'est comme souvent un peu frustré de ne pas avoir fait davantage la différence que les verts et blancs rentraient aux vestiaires. Le discours était clair : « vu l'écart de niveau entre les 2 équipes il était inconcevable de tomber dans un faux rythme et que le score ne finisse pas par une correction ». Malgré une frayeur en tout début de mi-temps sur la seule tentative des visiteurs, les verts et blancs auront étouffés leurs adversaires tout au long de la seconde période. Les changements tactiques forçaient les verts et blancs à attaquer avec 6 joueurs (Girardot-Crocombette-Pizard-Lab-Antonino-Pizard) et ces derniers se montraient quasiment dangereux sur chaque attaque. Antonino marquait enfin ses 1ers buts de la saison en s'offrant un doublé ! Hermann s'offrait également un doublé grâce à une belle tête sur corner. Bien servi par Pizard, Lab y allait également son but d'une frappe croisée. Pizard concluait sa belle entrée en marquant à la 74^{ème} minute. Toujours muet à la 80^{ème} minute, Crocombette éliminait magnifiquement son vis-à-vis pour offrir à Galmiche son 1^{er} but en équipe fanion. Crocombette faisant à nouveau parler toute sa classe 2m plus tard en réalisant un magnifique piqué suite à un service d'Antonino. A la 89^{ème} minute, Girardot marquait également sur un nouveau penalty.

Un grand merci à Bole et Grossot pour leur comportement toujours aussi exemplaire, pas entrés ce samedi ils pourront donc disputer les 3 prochains matchs avec la réserve. Merci également aux nombreux spectateurs présents, en espérant que personne n'ait trouvé notre possession stérile. Rendez-vous désormais à Perrouse dans deux semaines ou les 2 clubs de la banlieue riolaise s'affronteront dans un derby qui s'annonce passionnant !

Larians 0 – 4 Pays Minjier (D1)



PICCAMIGLIO

Enzo

Grosse performance d'Enzo aujourd'hui. Dans un rôle plus défensif qu'à l'habitude, il aura gratté de nombreux ballons au milieu en multipliant les duels gagnés.

PL	EQUIPE	PTS
1	Pays Minjier	42
2	Haute Lizaine B	36
3	USREC	33
4	Larians B	26
5	JS Lure B	24
6	Francheville	24
7	Perrouse B	22
8	Val de Pesmés	19
9	Frotey Vesoul	18
10	Noidans C	17
11	Colombe	17
12	RC Saonois	16

✓ Résumé du match :

Ce dimanche les larianais recevaient le leader Pays Minjier pour le compte de la 18e journée. Sur une belle série de 5 victoires consécutives les réservistes avaient à cœur d'enchaîner face à un adversaire très solide. Les consignes étaient claires jouer sans pression sur un terrain qui allait permettre de créer du beau jeu.

Ce sont les larianais qui allaient se créer la 1re occasion dangereuse par Petitperrin qui pressait intelligemment le gardien adverse et contraint son dégagement mais celui-ci récupérait le ballon devant sa ligne.

Malheureusement Lamidieu devait quitter ses coéquipiers avant le 1/4 d'heure de jeu et quelques minutes plus tard les visiteurs allaient ouvrir le score d'une frappe en pleine lucarne sur un coup franc largement évitable.

Trois minutes plus tard sur une mauvaise passe en retrait l'attaquant adverse récupérait le ballon et dribblait Roux pour terminer dans le but vide.

Les larianais remettaient le pied sur le ballon et sortaient la tête de l'eau sans pour autant se montrer vraiment dangereux.

En seconde période les verts et blancs revenaient avec d'autres intentions mais allaient encore être punis après un quart d'heure de jeu puis 15 minutes plus tard sur les deux seules occasions adverses en seconde période grâce aux largesses défensives des larianais. Les locaux avaient le contrôle du ballon mais n'arrivaient pas à se créer d'occasion si ce n'est Mercier qui dribblait dans la surface et frappait mais le portier adverse s'interposait parfaitement.

Plus rien à signaler dans ce match où les larianais n'auront jamais réussi à se montrer dangereux, un dimanche à oublier pour les verts et blancs. Une réaction est attendue dès le week-end prochain avec deux matchs en trois jours où il sera crucial de montrer notre vrai visage dans le sprint final.

Larians 3 – 2 JS Lure C (d3)

PRETOT
Enzo

Très actif au milieu du terrain, il aura permis à l'équipe de pouvoir remonter le terrain à de très nombreuses reprises.

✓ Résumé du match :

Les Lariansais accueillent cet après-midi Lure C, une équipe joueuse, qui avait posée beaucoup de problèmes au match allé sur synthétique. Le match d'aujourd'hui commençait d'ailleurs sous les mêmes dispositions, et les visiteurs se créèrent de nombreuses occasions sans pouvoir concrétisés. Passée cette entame de match difficile, les lariansais reprirent le jeu à leur compte au bout de 20 minutes. Et sur un centre de Maxence, Léo n'avait plus qu'à pousser le ballon au fond des filets pour ouvrir le score. Le match était ensuite haché car les 2 équipes pensaient plus à parler qu'à jouer. La mi-temps permit à tout le monde de reprendre son calme. Et nous avons vu beaucoup de jeu en début de deuxième mi-temps. Ce qui permit aux Lariansais d'ajouter 2 nouveaux buts par Maxence et Oswald.

Loign d'être abattus, les lurons reprirent le jeu à leur compte, sur un coup franc à 20 mètres, revinrent à 3 à 1 puis à 3 à 2 sur belle demie volée du latéral droit sous la barre transversale. Ils mettaient toutes leurs forces dans les dernières minutes mais la combativité des jeunes lariansais et une belle parade de Sam en fin de match les empêchèrent d'égaliser.

Cette victoire, somme toute méritée, permet de continuer la belle série en cours. Merci à Benjamin pour l'arbitrage et à Morgan avoir refoulé les crampons.

Larians 3 – 0 Port/Saône (vétérans)



BARTHELET
Julien

Inutile de vous dire pourquoi

JulBart mérite sans contestation possible ce titre !

✓ Résumé :

Si vous êtes un inconditionnel de la gazette du dimanche soir, vous vous doutez forcément que nous avons encore perdu vendredi. Et ça continue, encore et encore comme dirait Francis...

Mais plutôt que de s'attarder sur le côté sportif, qui ressemble décidément de plus en plus à « un jour sans fin », rendons plutôt hommage à la clef de voûte de notre équipe sur ce match. Celui dont la légende raconte, si j'en crois Billecul, qu'il serait né vieux. Tellement vieux qu'il serait à l'origine de l'extinction des dinosaures ayant permis aux mammifères, dont nous faisons partie, de régner sur la planète depuis le Paléocène.

Celui qui a pris la Bastille à lui tout seul, qui a incité Napoléon à découvrir son aile droite à Austerlitz pour mieux contrer l'ennemi et soufflé à un Joffre quelque peu désabusé l'idée fabuleuse des taxis de la Marne. Bref, un véritable génie tactique ! Il vient d'ailleurs d'être désigné pour aller discuter avec le président sur les retraites dans les 95 prochains jours, et accessoirement avec Poutine, Xi Jinping et Kim Jong-un de leur façon de diriger leur pays s'il lui reste cinq minutes.

Celui qui, mis à part le foot, excelle également dans d'autres sports tels que le poker, le jardinage et la pâtisserie ; il y laissera sans nul doute son empreinte au même titre que les Bruel, Le Nôtre ou autre Bocuse. Celui qui fut le pote de chambre de Pantani lors de ses dix victoires au Tour de France. Celui qui a accumulé tant de confiance lors de la dernière sortie neige de février qu'il s'est rendu au chevet de Schumacher pour lui expliquer comment bien skier, puis s'en est allé descendre la face nord de l'Everest tout schuss ! Il en a profité au passage pour se prendre un petit get 27 « on the rocks » en compagnie du Yéti de Tintin au Tibet.

Celui qui est également un intellectuel dans l'âme : il a gagné le concours Lépine en 1902 et a déposé trois brevets : le papier WC réutilisable, la machine à rouler les cigarettes électroniques et la boule à pastis de 20 cl. Il inventa par la même les chips, la cacahuète et le glaçon tant utilisés lors de nos troisièmes mi-temps.

Vous l'aurez reconnu, il s'agit de notre gardien de choc, notre huitième merveille du monde : JulBart !

Larians 3 – 0 Port/Saône (vétérans)

✓ Résumé :

Ce vendredi soir, il a littéralement écœuré les attaquants adverses par ses parades à la Lev Yachine. Une classe naturelle, une finesse dans le geste comparable à un revers de Federer, un dunk de Jordan, une sortie de piste de Senna, une dissertation de Nabilla ! Classe doublée d'une malice incomparable, puisqu'il est allé jusqu'à décaler de quelques cm les buts avant la rencontre, de manière à ce que les tirs adverses rebondissent à chaque fois hors du cadre après avoir touché les montants.

Malgré tout, il a dû s'incliner par trois fois en fin de rencontre...

Tout ça pour ça parce que notre AG, qui s'est tenue avant le match, a débordé et décalé l'heure du coup d'envoi à 21h10. Or nous étions conditionnés pour performer jusqu'à 22h45. A 22h46, nous avons encaissé le premier de nos trois buts... Vous connaissez la suite.



Festifoot à Vesoul (U11f)

Résumé :

Nous avons joué au Festifoot à Vesoul ce samedi. C'était des matchs 3 contre 3. Nous sommes arrivées en force donc nous avons fait 2 équipes de 3 : Eva, Anna et Émilie pour l'équipe 1 et Victoire, Ninon et Célia pour l'équipe 2.

Les filles n'ont rien lâché et se sont bien battues ! Bon, venons au sujet que vous attendez le plus... Les scores !

Pour l'équipe 1 :

- Premier match : nous avons perdu : 2-0 contre Lure.
- Deuxième match : nous avons gagné : 2-1 contre Noidans.
- Troisième match : nous avons gagné : 2-1 contre Lure.
- Quatrième match : nous avons perdu : 2-4 contre Lure.
- La fatigue commençait à se faire sentir au cinquième match : nous avons perdu : 2-0 contre Lure.
- Sixième match : nous avons perdu : 4-0 contre Noidans. Non, nous n'avons pas tout le temps joué contre les deux mêmes équipes, il y avait beaucoup d'équipes de Lure, quatre, pour être exacte, et deux équipes de Noidans.

Festifoot à Vesoul (u9)

Résumé :

PAS DE RESUME !!!



CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 29/30 Avril

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Entraînement	Larians	Gymnase	11h00	Séance U7
U9	Samedi	Plateau	A définir	//	10h00	Plateau U9
U11f	Samedi	Plateau	A définir	//	10h00	Plateau U11f
U11 A	Samedi	Critérium	Larians	Honneur	13h30	US Larians Muçans – USREC B
U11 B	Samedi	Critérium	Magny Vernois	//	13h30	Magny Vernois – US Larians Muçans
U13	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	14h45	US Larians Muçans – Pays Minier B
U15	Samedi	Championnat	Loulans	//	16h00	US Larians Muçans – 4 Rivières
U18	Samedi	Championnat	Perrouse	//	16h00	GJ Sud Haute Saône – US Larians Muçans
Seniors B	Vendredi	Challenge District	Larians	Honneur	20h00	US Larians Muçans – Val de Pesmes
Seniors B	Lundi	Championnat	Larians	Honneur	15h00	US Larians Muçans – Francheville
Vétérans	Vendredi	Amical	Loulans	//	21h00	US Larians Muçans – Perrouse
Schwaar	Samedi	Championnat U18	Seveux	//	16h00	4 Rivières – La Gourgeonne
Gimenez	Lundi	Championnat D1	Pesmes	//	15h00	Val de Pesmes – Frotey les Vesoul
Schwaar	Lundi	Championnat U18	Marnay	//	15h00	Marnay – Francheville



L'IMAGE DE LA SEMAINE

Magnifique soirée ce samedi soir au Stade des Graviers dans un match très important pour le maintien.

Avec 9 buts inscrits nos joueurs ont fait vibrer les nombreux spectateurs présents.

Merci pour le spectacle !!!

LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Vous croyez que le panneau d'affichage va jusqu'à 10 ? »



Avec la pluie de buts à laquelle ont assisté nos supporters ce samedi c'est la principale question que se posaient ces derniers suite à la récente installation du panneau.

Malheureusement le score s'est arrêté avant la dizaine...

